

Une histoire de passion

Après avoir travaillé longtemps pour les autres et avoir fait ses classes, Régis Desbiens prenait une décision importante en 1997 et qu'il n'a jamais regrettée, en lançant sa propre entreprise, Auto Injection 2000, sur le boulevard Saint-Jude.

Avec l'aide précieuse de sa conjointe Elen Lebel, le duo s'est forgé une réputation, une solide crédibilité auprès de la clientèle.

Technicien de classe A, l'homme d'affaires décide de mettre à profit toute son

expérience, ses compétences et ses forces pour créer son entreprise multiservices.

Il saisit l'opportunité d'affaires en achetant une faillite pour développer sa propre vision: une place d'affaires regroupant une gamme complète de services de qualité, dans l'entretien et la réparation des véhicules automobiles.

Régis Desbiens a été un pionnier chez les indépendants à offrir des services dans le domaine de l'injection, les climatiseurs automobiles, les suivis et les historiques

des clients. Au printemps 2000, il passe encore à l'action avec la construction d'une toute nouvelle bâtisse sur le terrain adjacent. Tout est prêt en juin suivant.

Il s'associe à la bannière Le Spécialiste, lui permettant ainsi de poursuivre sa progression.

En 2011, la devanture de l'édifice est remise au goût du jour. Plus récemment, Auto Injection 2000 change de bannière pour Unipro et rafraîchit son visuel.

Avec des technologies à la fine pointe et un personnel hautement compétent, les clients sont assurés d'être entre bonnes mains!



Une équipe de techniciens et mécaniciens spécialisés.

RÉGIS DESBIENS, propriétaire

1690, boulevard St-Jude, Alma | 418 662-6151